

Erschreckend, mit welchem simplen Rezept die nicht besonders starken Nürnberger gestern in der Arena gewinnen konnten.

**Analyse** • Nach einer solch blöden und möglicherweise sich auf den Rest der Saison auswirkenden Niederlage neigen Otto und Lisa Normalfan dazu, den oder die Schuldigen zu suchen. Aber das gestrige 0:1 lässt sich eben nicht auf das schlechte Spiel einzelner F95-Kicker zurückführen. So blieben zum Glück irgendwelche Beschimpfungen der „Versager“, „Flaschen“ und „Graupen“ im Block aus. Im Gegenteil: Das Publikum verabschiedete die Mannschaft mit einem aufmunternden Applaus. Das war dann auch fast das einzig Positive, was sich zu diesem Nachmittag sagen lässt. *[Lesezeit ca. 2 min]*



| F95-Lesebeteiligung 18,95 Euro für  
TD

€18,95

Na, schon gespannt auf den Spielbericht? Nach einer kurzen Werbeunterbrechung geht's weiter. Denn The Düsseldorf versteckt sich nicht hinter einer Paywall. Alles, was du hier findest, ist gratis, also frei wie Freibier. Wenn dir aber gefällt, was du liest, dann kannst du uns mit dem Kauf einer **einmaligen Lesebeteiligung**